

Recibe renuncia de general Patricio Ríos a Fuerza Aérea de Chile  
DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, RICARDO LAGOS,  
AL RECIBIR RENUNCIA DEL COMANDANTE EN JEFE DE LA FACH,  
PATRICIO RIOS

VIÑA DEL MAR, 13 de octubre de 2002

En el día de hoy, el Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea, Patricio Ríos, me ha visitado para dejarme en libertad de acción. Yo quiero resaltar el gesto del general Ríos que lo hace, como me lo indicó, por el bien de su institución, a la cual dedicó más de 40 años de su vida, la Fuerza Aérea, y también por el bien de Chile.

En las condiciones actuales he procedido a agradecerle que me deje en libertad de acción y próximamente designaré su sucesor. En el intertanto, le he solicitado al general Ríos que continúe en sus funciones para la debida transmisión de poderes al nuevo Comandante en Jefe.

De igual manera, yo quisiera señalar que las circunstancias en las cuales se ha producido esta dimisión deben hacernos meditar sobre la necesidad de mejorar las instituciones sobre estos temas.

Junto con agradecer este gesto al general Ríos, quisiera hacer un llamado a las instituciones de la Defensa, y en particular a la Fuerza Aérea, para que sigan trabajando con la misma dedicación y esmero que lo hacen cotidianamente.